















Lorsque le sujet change, la terminaison (la fin) du verbe change :


Le verbe se conjugue.





• Les verbes qui se terminent en -ER à l’infinitif se conjugue presque tous de la même façon.








Je peux donc conjuguer les verbes en -ER en me servant de la conjugaison du verbe CHANTER ou ECOUTER comme modèle.








  CHANTER                ECOUTER


  Je chante                      j’écoute


  Tu chantes            	  tu écoutes


 Il/elle chante              il/elle écoute


 Nous chantons     	    nous écoutons


 Vous chantez             vous écoutez


Ils/elles chantent     ils/elles écoutent








• Les terminaisons sont dans l’ordre :


-e / -es / - e / -ons / -ez / ent.




















Conjuguer les verbes du 1er groupe au présent
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Conjuguer les verbes du 1er groupe au présent
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